

## APPELS À TÉMOINS

# ENFANTS DE PARENTS MALADES DE L'ALCOOL

---

Par **Profil supprimé** Posté le 29/09/2018 à 13h38

Bonjour, dans le cadre de ma formation d'assistant de service social, j'effectue mon mémoire de recherche sur le développement de l'enfant dans un contexte parental alcoolique. Je souhaiterais communiquer avec vous afin de connaître ce que vous avez pu vivre. Je dois effectuer une grille d'entretien dans un mois environ. J'aimerais savoir si quelqu'un serait intéressé .

## 8 RÉPONSES

---

**Profil supprimé - 09/10/2018 à 08h01**

bonjour,  
Si il n'est pas trop tard, je veux bien t'aider. Je suis une femme de 42 ans , abstinente depuis deux ans, et ma mère était une alcoolique.Elle ne l'est plus car elle a la maladie de Korsakov (maladie neurologique dû à l'alcool), et elle vit depuis 10 ans dans une famille d'accueil (elle a 64 ans).  
Voilà, n'hésite pas à me contacter

---

**Profil supprimé - 11/10/2018 à 21h33**

Bonjour,  
Si vous cherchez toujours, je pourrai peut être vous aider... vous pouvez m'envoyer un message si vous le voulez.  
Je suis fille d'un père alcoolique

---

**Profil supprimé - 12/10/2018 à 11h53**

Bonjour mesdames! Je vous remercie d'accepter de m'aider. Oui j'ai toujours besoin de vos témoignages. Je dois établir une grille d'entretien avant d'échanger avec vous. Ce sera certainement au cours du mois de novembre je pense. Pouvons nous échanger nos coordonnées ?je pense que ce sera plus simple pour communiquer. Merci

---

**Moderateur - 12/10/2018 à 12h17**

Bonjour Milouse 57,  
J'interviens pour vous préciser que dans les forums "Appel à Témoins" c'est à vous, en tant que demandeur qui réalise une étude, de communiquer une adresse e-mail où ces personnes pourront prendre contact avec vous si elles le souhaitent.

Cordialement,

le modérateur.

---

**Profil supprimé - 12/10/2018 à 12h54**

Voici mon adresse mail :giardot.delphine@bbox.fr. Merci

---

**Profil supprimé - 17/11/2018 à 03h48**

L'enfant ne se développe pas plus que les adultes. Il vit aussi 😊  
Et ce qu'il vit est semblable à ce que vivent les adultes... Impuissance, inquiétude, désespoir, colère, d'autant plus que son autre parent souffre et qu'il ne peut ni aider ni apporter son secours à l'autre. Il surinvestit le travail ou s'en détourne, se détache de ses amis, sa vie étant devenue trop différente de la leur ou bien au contraire, trouve dans ses relations amicales, un espace où s'épanouir, chose qu'il ne le lui permet plus le couple de ses parents.  
Ce sont des enfants qui deviennent souvent très adaptables, très responsables.  
Il n'y a plus d'enfance dès qu'on se sent responsable d'un adulte.  
C'est tout le problème.

---

**Profil supprimé - 12/06/2019 à 10h49**

Bonjour, je suis moi aussi à la recherche de témoignage dans le cadre de mon mémoire sur l'alcoolodépendance.  
Si vous êtes toujours disponible pour répondre à des questions, je vous invite à m'envoyer un mail : amandineberthe221@gmail.com

---

Je vous remercie par avance,  
En vous souhaitant une bonne journée,

Amandine Berthe

---

**Profil supprimé - 31/01/2020 à 21h47**

Bonjour si vous avez encore besoin de témoignages je suis disponible. Bonne recherche

---